
Lunes, 12 de Noviembre de 2012 | Me gusta 4.002 | Recomendar esto en Google INICIO | CONTACTO

Sección Política | "Una interna en el PRO dejaría muchos heridos" http://www.seccionpolitica.com.ar/una-interna-en-el-pro-dejaria-much...

1 de 3 12/11/2012 03:12 p.m.



Tweet 5

"Una interna en el PRO dejaría muchos
heridos"
ENTREVISTA EXCLUSIVA El legislador macrista Jorge Garayalde analizó la situación del
partido de cara a 2013. Aseguró que "el PRO tiene excelentes candidatos", el cual debería
ser definido por consenso.

Lunes, 5 de Noviembre de 2012 - 21:19 hs

Llega enero y la Nación dejará el control del subte, ¿lo tomará la Ciudad?

 

Nosotros siempre dijimos que queremos el subte, pero con los recursos correspondientes. Hay

una deuda de u$s1300 millones de inversiones que se deberían haber hecho en materia de

seguridad y nunca se hicieron. Por eso, el hacerse cargo es también hacerse cargo de esa

desinversión.  Hoy  el  servicio  funciona pésimo.  Intentaron  desde  Nación  hacer  algo para

mejorar el servicio pero fue todo raro. El ministro Florencio Randazzo compró vagones de

subte que al tener otro sistema eléctrico no funcionan.

 

En caso que el gobierno porteño se haga cargo del subte ya se prevéen ciertos

aumentos para financiarlos. Eso traerá una reacción negativa en la gente justo en

un año electoral.

 

Es que no está definido que se implementen esos aumentos. Lo que sí sabemos es que la

Nación no nos da el  aval para solicitar  créditos.  Un préstamo internacional nos permitiría

poner en orden el subte sin afectar a los vecinos. Recuerdo que la Presidenta a fin de año nos

dijo que iba a hacer el traspaso con recursos. Luego vio que no tenía fondos y nos quiso tirar

el  subte por  la cabeza. Vamos a seguir  peleando por los recursos porque  defendemos los

intereses de los porteños. 

 

Cambiando de tema hacia lo político, ¿cómo está el PRO de cara a 2013?

 

Estamos bien.  El vecino está  satisfecho con nuestra gestión.  Sea con el Metrobús que ha

impactado positivamente acortando los tiempos de viaje del pasajero, o con los diferentes

Distritos a los cuales seguimos apostando. En la Ciudad, la gente volverá a votar al PRO, sin

dudas. Tenemos excelentes candidatos como Rodríguez Larreta, Michetti,  Pinedo y muchos

otros que están bien vistos. Yo quiero que el candidato salga a partir de un consenso y no por

una interna porque ésta dejaría muchos dirigentes heridos en el partido. 

 

¿Cómo está el bloque macrista en la Legislatura?

 

De  los cinco años que  estoy  como legislador,  nunca tuvimos una pelea.  Siempre  todo lo

resolvimos por consenso y con debate. Jamás me bajaron línea de lo que tengo que hacer.

Ayuda mucho tener un conductor como Cristian Ritondo que siempre está abierto al diálogo y

a escuchar. Lo mismo sucede con nuestro jefe de bloque Fernando de Andreis, y pasaba antes

con Oscar Moscariello. El tema es que Ritondo está hace muchos años en política entonces uno

lo busca para un consejo o una opinión. Lo mismo me pasa con Helio Rebot, quien al tener

una experiencia enorme uno lo escucha y aprende.

 

¿Como ve a la oposición porteña para las próximas elecciones?

 

La oposición nuestra es muy difícil y variada. Por  un lado, hay dirigentes muy respetables

como Dante Gullo, María América González, Maximiliano Ferrari o Gabriela Alegre y, por el

otro, hay legisladores como Fabio Basteiro que sabe  mucho de  política pero no tiene una

visión constructiva. Fuera del kirchnerismo, hay sectores que parece que sienten verguenza
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de votar los proyectos del PRO, aún cuando están de acuerdo, pero no quieren quedar como

de derecha ante su gente. Por eso, les hace falta madurar políticamente, especialmente a

Proyecto Sur. 

 

varios  puntos  en  común  por  el  que  luchar.  Él  defiende  a  los  trabajadores  y  en  eso
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